

Raul Castro et d'autres dirigeants sont nommés candidats à la députation



La Havane, 22 janvier. (RHC).- L'assemblée municipale de Segundo Frente, dans la province de Santiago de Cuba, a nommé, en session extraordinaire le président Raul Castro candidat à la députation.

D'autres dirigeants ont également été nommés candidats par les assemblées municipales réunies ce dimanche en session extraordinaire. Parmi eux, José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Esteban Lazo et Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres.

Ce dernier a assisté à la session extraordinaire de l'assemblée municipale de Santa Clara qui a adopté sa candidature à la députation.

«Bon nombre de pensées me sont venues à l'esprit quand nous étions réunis parce que, indépendamment des grandeurs quotidiennes de notre peuple, de la révolution, des conquêtes, des processus qu'on vit au jour le jour, il y a une expression du réel merveilleux qui est si quotidien que parfois on ne s'arrête pas à observer ces merveilles et cette réalité. Dans chacune des choses qui sont survenues dans cette session de l'assemblée il y avait un symbolisme, une signification, une émotion et

un sentiment.»

Se référant aux qualités politiques et morales des candidats issus des assemblées municipales, Miguel Diaz-Canel a signalé :

«Tout d'abord, il y a un groupe de personnes qui ont consacré leur vie à la Révolution. Il y a parmi nous, des élus à la base qui ont été reconnus. Quelques-uns sont présidents du Conseil populaire. Je dirais que ce sont des leaders historiques du Conseil populaire, leaders que l'on connaît dans cette ville et dans cette province depuis longtemps. Il y a d'autres personnes qui ont également voué leur vie à la Révolution depuis d'autres responsabilités. Cette histoire de travail est représentée dans la candidature de cette province. La présence de bon nombre de jeunes, de jeunes excellents attire l'attention. Qui sont ces jeunes ? Nos enfants. Les jeunes qui ont grandi à nos côtés ou au sein de nos familles. En fin de comptes, on voit que dans toutes ces qualités, que dans toutes ces valeurs nous avons devant nous une composition presque parfaite d'hommes et de femmes, de Noirs, de Blancs et de Mulâtres, de jeunes et des gens plus expérimentés».

L'élection des assemblées provinciales et de la députation aura lieu le 11 mars.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153193-raul-castro-et-dautres-dirigeants-sont-nomines-candidats-a-la-deputation>



Radio Habana Cuba